



Daniella Pérez maneja el balón. DAMIÁN ARIENZA

El Fodeba firma un completo partido ante el Cafés Candelas

BALONCESTO FEMENINO

La eficacia en los lanzamientos y el juego coral permitieron a las gijonesas superar al cuadro lucense (79-67)

FRAN GAYO

GIJÓN. El CDB Fodeba se rehizo de su derrota del pasado fin de semana en la pista del Instituto de Compostela con un meritorio triunfo ante el Cafés Candelas por 79-67. Las rojinegras, con este resultado, suman ahora 12 victorias y 7 derrotas, afianzadas en los puestos que darían acceso a los 'play off' al final de la liga regular. Uno de los objetivos que se planteaba a principios de temporada el proyecto que lidera desde los despachos Pedro Ferrer.

El conjunto dirigido sobre la cancha por Fran Sánchez firmó un primer cuarto de ensueño, anotando 31 puntos en plena exhibición ofensiva. Marta Frechilla y Elisa Álvarez martilleaban el aro del Cafés Candelas, y cuando la formación visitante intentaba resguardarse en su zona, los triples encadenados por las gijonesas la hacían saltar por los aires (31-20).

La exuberancia ofensiva del Fodeba se terminó en el segundo periodo, entre otras cosas porque era imposible mantener ese nivel de acierto. Las lucenses aumentaron un par de grados su intensidad atrás y la ventaja se fue acordando hasta los 4 puntos con los que se llegaba al intermedio (46-42).

El toma y daca continuó durante el tercer acto, aunque la decoración del encuentro ya era muy diferente a la del primer tiempo.

A ambos equipos les costaba mucho más anotar. Pero en ese escenario el Fodeba supo mantener la tranquilidad y seguir practicando un juego coral, que le posibilitaba seguir mandando en el luminoso (61-54).

El Cafés Candelas llegó a poner a tan solo 3 puntos con el 63-60, pero un parcial de 13-0 sentenció la contienda del lado de un Fodeba, que tuvo como mejores figuras a Tiggie Sanabria (23 puntos y 9 rebotes), Daniella Pérez (17 puntos y 9 capturas) y Marta Frechilla (15 puntos y 6 asistencias).

El 61% en tiros de 2 puntos fue el puntal desde el que se edificó la victoria de las rojinegras, que visitarán la próxima jornada al Trivium de Villagarca de Arosa.

LIGA EBA

GRUPO COVADONGA. 85 OBRADOIRO AMES. 97

Grupo Covadonga: Cuetos (12), A. Cabal (9), A. Adeba (13), García (3) y Fernández (3) -cinco inicial- García (11), Villar (0), Noguero (11) y Pedrosa (6), O. Iglesias (3) y P. Santiago (14).

Obradoiro Ames: Taboada (14), S. Paz (14), G. González (6), S. Niang (12) e I. Fernández (2) -cinco inicial- M. Paz (6), P. Harguindey (2), J. Bocca (22), D. Masada (8), A. Soto (6) e I. Sama (5).

Parciales: 29-25, 17-26, 14-25 y 25-21.

Árbitro: Adrián Pérez y Santiago Jurado. Eliminados Pelayo García y Adeba por el Grupo.

El Grupo vuelve a caer ante el Obradoiro B

F. GAYO El Grupo volvió a encajar una derrota en esta temporada en la que sigue sin conocer la victorias. Pero la derrota sufrida ante el Obradoiro Ames (85-97) tuvo un sabor diferente, ya que el equipo puso contra las cuerdas a la escuadra gallega. Fue un encuentro eléctrico con los ataques prevaleciendo sobre las defensas. El Grupo, liderado por Noguero y Adeba, dominó el primer cuarto, pero el filial del Obradoiro terminó por imponerse.

VOLEIBOL

CISNEROS 3 GIJÓN VOLEY 1

Cisneros: Herrera, García, Óscar, Eduardo, Bruno, Costa -seis inicial-, Carreño (libero), Grijalvo y Roberts.

Gijón Voley: Mallou, Manuel Meléndez, Bruno Cosío, Elvis Arias, Curro, Mikkel Meléndez -seis inicial-, Brais (libero), Edu Moro y Chema.

Parciales: 26-24 (24 minutos), 22-25 (23 minutos), 25-13 (20 minutos) y 25-17 (21 minutos).

Árbitro: Rodríguez y Hernández (Canarias).

Incidencias: partido de la jornada 15 de la Superliga Masculina 2 disputado en el Colegio Cisneros de Tenerife.

El Gijón Voley planta cara al líder Cisneros

J. L. C. El Gijón Voley le plantó cara al líder Cisneros en Tenerife ante el que cayó por 3-1 (26-24, 22-25, 25-13 y 25-17), en un duelo en el que los gijoneses ganaron el segundo set y perdieron el primero por poco. En el tercero y el cuarto, el cansancio del partido del sábado en la pista del Arona pasó factura. Buen balance de los gijoneses, que siguen fuera del descenso, al ofrecer un buen juego en los dos choques disputados en Canarias. El Gijón Voley recibirá el domingo al San Sadurniño (12, La Arena).

Los Mariners no dan la talla en Coslada y dejan escapar la victoria en una mala segunda parte

FÚTBOL AMERICANO

F. GAYO. Los Gijón Mariners cayeron en su segundo compromiso de la Serie A ante los Camioneros Coslada por 21 a 14. El encuentro, que se disputó en el Polideportivo Valleaguado de la población madrileña, supone un paso atrás para las aspiraciones del club gijonés, ya que esta derrota no entraba en absoluto en los cálculos si quiere alcanzar los 'play off'. Los Mariners se adelantaron en el marcador en el primer cuarto tras una jugada culminada por Rudy Juárez, pero

antes de finalizar ese parcial empataron los locales. Los verdinegros volvieron a ponerse por delante con una anotación de Rubén Quintana tras un gran pase del quarterback hispano-mexicano Sergio Cebado. El Coslada recortó distancias con un 'field goal' antes de llegar al descanso (10-14).

La segunda parte sería muy adversa para el conjunto comandado por Honorio Arias, que vio como los Camioneros remontaban con un touchdown ya en el último periodo. Los errores e imprecisiones le pasaron factura a los Mariners, que vieron como la victoria se escapaba en los minutos finales, sin ser capaces de revertir la situación. De esta manera, los Mariners acumulan 2 derrotas y aún no conocen la victoria esta temporada a la espera de recibir la próxima jornada a Las Rozas Black Demons, líder invicto de la Conferencia Oeste.



Beatriz Palleiro, ayer, con la medalla de bronce en el pabellón de la ciudad chipriota de Larnaca, donde se disputaron los europeos. E. C.

La asturiana Beatriz Palleiro logra la medalla de bronce en el Europeo

KÁRATE

J. L. C. Beatriz Palleiro, del Club Waseda de La Felguera, obtuvo una meritoria medalla de bronce en los Campeonatos de Europa de kárate de base, que se disputaron en la ciudad chipriota de Larnaca, con la participación de los mejores karatecas continentales.

La destacada peleadora langreana obtuvo el metal en la modalidad de kata dentro de la categoría cadete femenina. Participaron en su liguilla cerca de 40 karatecas, «que ofrecieron un

altísimo nivel» comentó el prestigioso técnico asturiano Lino Gómez Feito, quien figura también en el cuerpo técnico de la Federación Española.

Realizó de forma brillante el kata 'tomari bassa' en primera ronda y en las dos siguientes el 'papuren' y el 'chatanya', superando en los últimos ejercicios a la representante francesa.

Beatriz Palleiro, considerada una de las más firmes promesas de este popular arte marcial en Asturias, es una karateca muy completa. Y es que en la modalidad de kumite (combate) posee un oro y un bronce en los Campeonatos de España en diferentes pesos.

Romina Riega, Eva Otero y Borja Gutiérrez, los otros asturianos en el torneo, destacaron también en la competición, pero no lograron metal.